

TEXTE POUR LES MÉDIAS LOCAUX



MARCHEUSES ET MARCHEURS SOLIDAIRES À BROSSARD

Le dimanche 26 mai dernier, en dépit d'une météo incertaine, une vingtaine de personnes ont arpenté des rues de Brossard pour témoigner de leur solidarité aux millions de femmes, d'enfants et d'hommes de par le monde qui ont été forcés de quitter leur foyer. Ces migrations indésirables sont principalement attribuables aux conflits armés, au réchauffement climatique planétaire, à la pauvreté extrême et plus ...

En route, quelques personnes se sont jointes aux marcheurs en signe d'appui et d'encouragement. Le groupe s'est ensuite réuni au Centre communautaire La Résurrection pour prendre une collation et regarder une vidéo sur un partenaire de l'organisme.

Les responsables ont remercié et félicité les participants pour les 60 km parcourus. Ils ont aussi rendu hommage aux commanditaires de l'événement. Cette activité s'inscrivait dans le cadre de la grande campagne de sensibilisation de Développement et Paix/Caritas Canada. www.devp.org/marche .

Fernand Létourneau, prés.

DÉVELOPPEMENT ET PAIX - Caritas Canada (Diocèse de Saint-Jean-Longueuil)
450-678-8889 et www.devp.org

